

Dritte Adventsmeditation

*Adventzeit ist wieder. Lauschend stehn wir still
Bei jenem Klang von dem, der kommen will.
Es öffnet sich die Tür zu Gottes Haus
Und warmes Licht strömt in die Nacht hinaus,
fällt auf den Weg, den müde Füße gehen.
Wir ahnen Herrlichkeit, die wir nicht sehn.
Und Glocken jubeln ringsum fern und nah:
„Jesus Christus kommt! Es ist ein Helfer da!“
Und offen steht des Gotteshauses Tür.
Mein Herz tut sich auf und er kommt zu dir!*

Über zwei Wochen befinden wir uns nun schon mitten in der Adventzeit. Wir nehmen wahr, dass es eine besondere Zeit ist, eine Zeit des Wartens auf Weihnachten – für viele unter uns eines der wichtigsten Feste im Jahreskreis.

Diese Zeit des Wartens wird Jahr wieder in besonderer Form in unserem Schulhaus findet man überall Form von Adventskränzen dem Wunschbaum oder der Aula.

Heute wollen wir diese Zeit bewusst wahrnehmen: in Dazu seid ihr alle herzlich



auch bei uns am MGF jedes Weise gestaltet. Im Schul- Spuren des Advents, z.B. in in den Klassenzimmern, Haltestelle „Advent 2021“ in

des Wartens wieder ganz der 3. Adventsmeditation. eingeladen!